

Tageswohnungseinbrüche in Buxtehude: Wer sind die bisher unbekanntesten Täter?



Schock in Buxtehude und Umgebung! Ein kriminelles Trio hat in der beschaulichen Stadt am vergangenen Samstag eine Spur der Verwüstung hinterlassen. In den frühen Morgenstunden brachen sie in eine Bäckereizentrale ein und stahlen mehrere Schlüssel, um anschließend zwei Filialen in Neu Wulmstorf und Elstorf auszurauben. Diese dreisten Einbrecher waren zwischen 03:45 und 04:45 Uhr aktiv und hinterließen einen Schaden von mehreren tausend Euro. Die Polizei bittet die Bevölkerung um Mithilfe! Wem sind verdächtige Personen oder Fahrzeuge aufgefallen? Melden Sie sich dringend bei der Polizei!

Doch das war noch nicht alles! Zwischen 16:00 und 19:40 Uhr am gleichen Tag gerieten auch Anwohner in Buxtehude im Hasenkamp ins Visier von Tageswohnungseinbrechern. Ein unbekannter Täter knackte ein Fenster eines Einfamilienhauses und durchsuchte die Innenräume! Was sie erbeutet haben,

bleibt bisher unklar. Die Polizei sucht tatkräftige Unterstützung aus der Nachbarschaft.

Vandalismus und Chaos

In der Nacht darauf hatten Vandalen erneut zugeschlagen. In Buxtehude-Hedendorf beschleunigten sie die Zerstörung von Außenspiegeln an mindestens drei geparkten Autos, darunter ein Hyundai Getz und ein Mercedes C 180. Der Gesamtschaden beläuft sich auf über 1.000 Euro! Ein weiteres besorgniserregendes Zeichen der Unruhe in Buxtehude. Die Polizei ist auf Hinweise angewiesen – diese muntere Runde an Kriminellen soll gestoppt werden!

Statistische Auswertung

Ort: Friedrichshain, Deutschland

Vorfall: Sonstiges

Beste Referenz: berlin-live.de

Weitere Infos: immobilienscout24.de

[Zum Originalartikel auf News-ag.com](https://news-ag.com)